

Gemeinderat von Zürich

17.03.04

Interpellation

von Susi Gut (SVP)
und Karin Peter (SVP)

Dem Vernehmen nach kommt es in der Umgebung der Kantonsschule Wiedikon wie auch beim Goldbrunnenplatz und im Tram Richtung Triemli zu massiver verbaler wie auch körperlicher Gewalt von Jugendbanden gegen Schülerinnen und Schüler. Vor allem Schülerinnen werden auf primitive Art bedroht und belästigt.

In diesem Zusammenhang bitten wir um die Beantwortung der folgenden Fragen.

1. Wie viele Anzeigen sind seit 2002 bis heute eingegangen?
2. Was unternehmen der Jugenddienst und die Polizei, um die Schülerinnen und Schüler zu schützen?
3. Hat man schon Täter gefasst? (Die Interpellanten bitten um eine Detaillierung nach Alter, Nationalität und Art der Bestrafung.)
4. Sind andere Kantonsschulen auf Stadtgebiet ebenfalls betroffen oder ist die Situation um die Kantonsschule Wiedikon ein Einzelfall?

